



***El objetivo es fomentar el diálogo en euskera entre vasco parlantes y los que quieren mejorar su euskera mediante coloquios sobre temas de ámbito cercano***

El Ayuntamiento de Beasain y Aittu Euskara Elkarteak han organizado conjuntamente diversas sesiones de tertulias-coloquio. Con el objetivo de fomentar y normalizar el uso del euskera, el Ayuntamiento y Aittu, la asociación local que fomenta el uso del euskera en la localidad, persiguen relacionar a vasco parlantes con aquellas personas que deseen practicar el uso del euskera mediante coloquios.

El objetivo de estas charlas es crear un espacio para hablar en euskera sobre diversos temas. En este espacio los vasco parlantes se reunirán con quienes quieren practicar euskera. Los vasco parlantes ofrecerán su granito de arena a la normalización lingüística, creando en las tertulias un espacio para practicar, mejorar y/o utilizar el euskera en torno a un tema cercano.

### **Primera charla sobre el agua en Beasain**

La primera charla tendrá lugar el 26 de mayo en el Palacio de Igartza de 19:00 a 20:00 horas. El tema a tratar será "Ura Beasainen" (el agua en Beasain). Para hablar de este tema se contará con la ayuda de

Joxetxo Zufiaurre, autor del tomo número 17 de la colección divulgativa “Beasaingo Paperak” donde desarrolló este tema.

La dinámica que se seguirá en las tertulias será la siguiente: un interlocutor hablará sobre un tema concreto, tomando la iniciativa y aportando el conocimiento en la charla. Los demás contertulios compartirán preguntas, vivencias y opiniones sobre el tema propuesto.

# MINTZA TERTULIA URA BEASAINEN

Josetxo Zufiaurreren laguntzarekin

**NON:**

IGARTZAKO JAUREGIAN

**NOIZ:**

MAIATZAK 26, 19:00



Beasaino Udala



BEASAINO  
EUSKARA  
ELKARTEA

```
jQuery("#share977") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "Tertulias-
coloquio para la práctica del euskera ", url: "https://www.beasain.eus
/es/cultura-noticias/3780-tertulias-coloquio-para-la-practica-del-
euskera"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://www.b
easain.eus/es/cultura-noticias/3780-tertulias-coloquio-para-la-
practica-del-euskera"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "
https://www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3780-tertulias-coloquio-
para-la-practica-del-euskera"},{ share: "whatsapp", label: "WhatsApp",
shareIn: "self", text: "Tertulias-coloquio para la práctica del
euskera ", url: "https://www.beasain.eus/es/cultura-
noticias/3780-tertulias-coloquio-para-la-practica-del-euskera"},{
share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text: "Tertulias-
coloquio para la práctica del euskera ", url: "https://www.beasain.eus
/es/cultura-noticias/3780-tertulias-coloquio-para-la-practica-del-
euskera"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self",
text: "Tertulias-coloquio para la práctica del euskera ", url: "https:
//www.beasain.eus/es/cultura-noticias/3780-tertulias-coloquio-para-la-
practica-del-euskera"},,]);
```